



伊興中だより



令和7年2月12日 No10

足立区立伊興中学校
校長 森田 卓司

夢を叶えた、ある教え子の話 ～2月4日全校集会での校長講話より～

校長 森田卓司

さて今日は、私のある教え子の話をします(本人には了解済み)。彼女は、入学早々からとても手のかかる生徒でした。それが、3年生になって進路を具体的に考える時期になると、常に教師に反抗的な態度をとり、行動はエスカレートしました。ある時には、指導中に、廊下にあったショウケースを蹴飛ばして粉々にしたこともありました。修学旅行にはいくつかの約束をして連れて行くことになったものの、結局その約束は守られず、修学旅行には参加できませんでした。そんな彼女もなんとか都心の高校に進学先を決めて卒業しました。5年後私は、成人式後の同窓生の集まりに呼ばれ、まったく別人のように変身した彼女に再会しました。変わったのは外見だけでなく中身も別人でした。きちんと挨拶ができ、素敵な笑顔で、敬語で会話する姿。聞くと、専門学校で美容師の卵として学んでいるとのことでした。

その教え子が、正月早々に連絡をくれたのです。立派に美容師として働いている彼女は、つきあっている彼氏と結婚の約束もしており、つい先日は、修学旅行で行けなかった京都旅行を楽しんで来たそうです。新年早々こんな素晴らしいニュースをもらって喜んでいると、さらに「結婚式に出席して欲しい」と言われました。これには、正月早々泣けました。

では彼女はどのように美容師の道を選んだか。将来どうするの?とお母さんに尋ねられた彼女は「好きなダンスでは食べていけないから、将来は適当に生きていく」と答えたと、お母さんは、「ファッションにも興味があるあなたには美容師が向いている」と言ったそうです。その後、たくさんたくさん心配させたお母さんに親孝行したいと、歯を食いしばって勉強し、美容師になる夢を実現させて今があると彼女は言います。そして、こうも語ります。(送られてきたLINEの文章をそのまま紹介します。)

「母の一言が私に美容師を目指すきっかけを作り、中学生の時に決めた将来の夢を叶えて、来年、10年が経ちます。人生は、きっかけをつかんだら、あとは手にするのも無駄にするのも自分次第です。挫折しそうなこともたくさんありました。周りにもたくさん挫折して、時間や資格を無駄にした子もいっぱい見てきました。でも私は、母から貰った自分の夢を無駄にしたくなくて、諦めずに続けて今があります。それも親孝行の一つかなと思っています。人生は何をするにも遅いことはないです。体力や頭のキャパは人それぞれですが、自分がやりたいと思った時がタイミングです。諦めずに続けていれば大きな結果は後からついてくるとしています。それはどんな仕事でもそうではないでしょうか?結果を出すのにスピードが速い人もいれば、遅い人もいます。だからと言って比べたり焦ったりする必要は一切ないです。私はどちらかといったらマイペースで遅い方でした。」



どうでしたか?今日は、私のある教え子の話を通して、夢を追い続けることの素晴らしさや、人間は変わろうと思えば変われるという話をしました。逃げようとする2月をしっかりとつかまえて、今まで以上に充実した日々を過ごしてください。共に頑張りましょう。

今後の予定

2/12(水)	区小中研の日	3/4(火)	全校集会・安全指導
2/13(木)	新入学保護者説明会 14:30~	3/6(木)	専門委員会 都立分割後期・第二次募集出願日
2/14(金)	小中連携(西伊興小)午後カット	3/10(月)	職員会議
2/18(火)	生徒朝礼	3/11(火)	都立分割後期・第二次実施日
2/19(水)	職員会議 部活動再登校	3/12(水)	合唱コンクール
2/21(金)	7組地域学習 都立一次・分割前期入試	3/13(木)	あだちからの日
2/25(火)	学年末考査 給食×	3/14(金)	卒業式予行練習 職員会議 都立分割後期・第二次合格発表日
2/26(水)	学年末考査 給食あり あだちからの日	3/17(月)	避難訓練 3年飛翔の式①
2/27(木)	ESAT-J ②③YEAR2 ④⑤YEAR1	3/18(火)	生徒朝礼 卒業式 前日準備
3/3(月)	都立一次発表 3年朝学活のみ	3/19(水)	卒業式 給食×

生徒の活躍

第58回東京都中学生吹奏楽アンサンブルコンテスト 金賞 足立区立伊興中学校
 足立区中学校一年生ソフトテニス大会 女子個人戦 第五位
 第五位

足立区中学校連合書き初め展

校内書き初め展で金賞を受賞した作品のうちから5作品を西新井文化ホールの足立区中学校連合書き初め展に出展しました。2作品が研究会長賞を受賞しました。研究会長賞を受賞した作品は東京都の審査会の出展対象になりました。



7組東京都バスケットボール大会

2月5日、調布市武蔵野の森総合スポーツセンターにて、7組の東京都バスケットボール大会が行われました。国際大会も行われる広いアリーナで熱戦が繰り広げられました。

